

Moins punir par la prison pour mieux reconstruire

Combattre les effets destructeurs de notre système pénal

RÉUNION-DÉBAT

salle Courbet, 6 rue Mégevand, Besançon

mercredi 25 novembre 2015 à 20h

Lorsqu'on les interroge sur notre système pénal, les Français expriment majoritairement le souhait d'une justice plus sévère.

Ce souhait est encore renforcé quand les médias mettent l'accent sur un fait divers malheureux.

Pourtant personne ne se fait d'illusion sur le rôle de la prison.

Bien plus, les associations qui accompagnent les personnes détenues, leurs proches ou les sortants de détention, constatent les effets destructeurs de notre système pénal.

La justice ne devrait-elle pas être une justice qui reconstruit plutôt que de détruire ?

C'est à une réflexion sur ce thème que nous vous invitons, sur les dysfonctionnements constatés mais aussi sur les solutions qui existent.

Le débat sera introduit par une table ronde à laquelle participeront différents acteurs du monde pénitentiaire et Mme Marie-Agnès CREDOZ, Contrôleur des lieux de privation de liberté.

GARE-BTT

ANVP (Visiteurs de prison)

Accueil Familles Pergaud

Association des Chemins de l'Insertion et de la Citoyenneté

Aumôneries des prisons